



Sanidad anima a los cántabros a «protegerse» de la diabetes

REDACCIÓN

SANTANDER. Este jueves, 14 de noviembre, se celebra el Día Mundial de la Diabetes, una enfermedad que se estima padecen unos 65.000 cántabros. Bajo el lema 'Protejamos nuestro futuro', como novedad este año se han programado actividades durante prácticamente toda la semana (de lunes a jueves), entre las que destacan las charlas en colegios, y los actos tendrán lugar no sólo en Santander, como en ediciones anteriores, sino que se extenderán a varios ayuntamientos de la región.

La divulgación de esta enfermedad, sus síntomas y tratamiento

será el eje central del programa de actividades.

La Consejería de Sanidad y Servicios Sociales considera la diabetes un tema prioritario en el ámbito de la salud pública y así lo recoge el Plan de Salud, que se presentará próximamente. Además, ha afirmado que la Asociación de Diabéticos de Cantabria tendrá el espacio que merece en la Escuela de Salud para los Ciudadanos, junto al resto de asociaciones de pacientes.

El próximo año se pondrá en marcha, junto con la Consejería de Educación, una actividad formativa para los docentes.